

## Mit Elsbeth von Rheineck nach Bernegg

Mit dem Zug in Rheineck angelangt, wandern wir durch das zauberhafte Städtchen Rheineck. Schon bald geht es steil aufwärts, vorbei am 900-jährigen Bergfried von Rheineck und es öffnet sich die Sicht auf den Bodensee. Elsbeth führt uns in angenehmem Tempo, in stetem Auf und Ab durch Wiesen und bunte Herbstwälder. Immer wieder können wir die Sicht auf das Rheintal und in die Berge von Liechtenstein, Österreich und der Schweiz genießen. Irgendwann kommt Hunger auf und ein geeigneter Picknickplatz ist gefragt. Es dauert nicht lange, entdecken wir bei der Ruine Grimmenstein den idealen windgeschützten Platz mit Bänken und grandioser Aussicht. Das wunderbare milde Herbstwetter lässt uns eine Weile Sonne tanken, bevor es weiter geht. Durch Wälder mit Edelkastanienbäumen und an gelb leuchtenden Rebbergen vorbei erreichen wir bald einmal unser Ziel Bernegg. Liebe Elsbeth, deine erste Tour im Bergclub war eine gemütliche Wanderung zum Staunen und durchatmen. Herzlichen Dank für deine kundige Führung.  
Gabriella, Margrit und Kurt

28. Oktober 2023



